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陳淑莊歧視懷孕候選人挨批
大肚陳家珮雨中照派傳單 葉太讚用心備戰非常努力

香港文匯報訊（記者 文森）新民黨港島候選人葉劉淑儀日前抱恙，改由名單內兩名準媽媽出

席選舉論壇，單純的事件卻引來同區候選人公民黨陳淑莊的調侃，聲言葉劉淑儀要兩名孕婦頂替

她發言及質詢，稱對事件「好睇唔過眼」。當事人之一的陳家珮昨日於facebook反駁對方講法

屬歧視兼「離地」，因為不少孕婦每天都要繼續上班。葉劉淑儀亦有轉發陳家珮的帖子，稱讚對

方自選舉活動展開後，一直很努力工作。

香港文匯報訊（記者
殷翔）立法會漁農界

功能界別候選人、民建
聯何俊賢，昨日於其
facebook專頁中反映，
內地有大型貨船於內地
水域傾倒以廢舊塑料及
布料為主的工業垃圾，
污染海洋生態，損害本
港漁民生計。他已與內
地有關部門溝通，要求
徹查及杜絕。
何俊賢於facebook中上載漁民拍

攝的圖片（圖），顯示漁網撈起大
量塑料垃圾。他留言表示：「有流
動漁民向我及香港漁民團體聯會反
映，發現懷疑有大型貨船，於內地
水域傾倒以塑料及布料為主的工業

垃圾，嚴重污染海洋生
態。不少漁民在拖網捕
撈的過程之中身受其
害，魚網在拖曳期間亦
摻雜大量垃圾，嚴重影
響漁民的生產作業。」
何俊賢表示，已去信

內地相關部門，要求盡
快對此事作出調查及處
理，包括對非法傾倒垃
圾到海洋的行為嚴厲查

辦、派出打撈船隻盡快清理海洋垃
圾，及派出相關船隻供漁船傾倒從
海上撈到的垃圾。同時促請特區政
府與內地相關部門做好充分聯絡，
保障漁民生計。
漁農界功能界別另一候選人為黃

容根。

何俊賢促內地查倒垃圾落海
香港文匯報訊（記者 文森）香港貴
為國際盛事之都，加上獨特的文化氣
息，去年吸引近6,000萬人次訪港，香港
人應發揮好客之道，讓旅客留下親切印
象。立法會港島候選人、工聯會議員郭
偉強就做了最佳榜樣。
他昨日在其facebook專頁上載一張照
片，指見到有位外籍朋友苦惱地研究地
圖，於是立刻上前幫忙，盡顯香港好客
之道。
郭偉強昨午在筲箕灣進行宣傳車啟動
禮，雖然忙着打點一切，但見到有遊客
狀甚苦惱地研究地圖，郭偉強即放下手
頭工作去幫手。
一直忙着拉票的他笑言：「（自己）
仲做埋香港旅遊大使。」
對於郭偉強百忙中抽空發揮助人精
神，網民都忍不住讚好。歐陽海權表

示：「不論國籍，不分老幼，用心聆
聽，仔細答覆！好！值得全力支持！」
陳其南指：「郭偉強一直撐勞工！專心
為基層！」

香港文匯報訊（記者 文森）每個行業的
後進，均需要有前輩提點、指導，日後才能
茁壯成長。立法會體育、演藝、文化及出版
界功能界別候選人馬逢國，日前出席好友兼
校友、著名填詞人向雪懷的音樂會後有感而
發，認為他們都有提攜新人，故頗有共通的
感覺，而兩人對香港創意產業的未來以及香
港的青年人，均充滿信心和期待。
馬逢國昨日在facebook發帖指出，日前與

家人出席向雪懷的《一生中最愛作品音樂
會》，令他在緊張的選舉進程中，稍稍得到
鬆弛。
他指出，在過去三十多年，向雪懷為中文

流行歌曲填詞作品過千，其中不乏大量膾炙
人口的歌曲。而音樂會由衆多知名歌手、樂
隊和年輕新秀真情演繹，得到觀衆熱烈和
應，感受到身邊的向雪懷非常開懷，特別是
在音樂會結束上台時，氣氛熱烈高漲。他和
家人都非常享受，全程為好友喝彩。
他透露，與向雪懷同讀九龍工業中學，但
兩人都沒有走工業技術的路，而是分別投身
香港的文化創意行業。
向雪懷全情投入音樂，成就驕人；而他則
投身影視，繼而從政。他們都參與和見證了
香港創意產業的黄金歲月。

對創產港青充滿信心
他續說，今天向雪懷仍全情投入音樂文字

創作，更不忘提攜新人後進；而他也正在努
力為香港電影開拓空間，為年輕一代謀出
路，因此頗有些共通的感覺。他們均對香港
創意產業的未來和香港青年人充滿信心和期
待。而他更期待向雪懷為樂壇帶來更多更新
的好歌。
體育、演藝、文化及出版界功能界別另一

候選人為唱片監製周博賢。

香港文匯報訊（記者 文森）電
子競技在香港雖是新興項目，但已
逐漸受到關注。立法會資訊科技界
功能界別候選人、智慧城市聯盟召
集人楊全盛形容，香港在電競方面
「有好多好勁嘅選手」，而今年的
電競節將於本周開幕，他呼籲關心
香港電競發展的朋友千萬不要錯
過。
電子競技是指使用電腦遊戲來比

賽的項目，現時已有香港選手前往
海外參加聯賽。楊全盛昨日在face-
book發帖說：「邊個話香港電競冇
得搞！」他指出，其實本港也有
「好多好勁嘅選手」，所以香港必
須加油！
他又提醒大家，E-Sports Festival
（電競節）將於本周開幕，他希望
關心香港電競發展的人士不要錯
過。
另外，楊全盛昨晨在九龍灣國際

展貿中心外設街站，向在該處上班
的市民打招呼，其間更巧遇一位他
中學時的舊同學，令他不禁要說一
聲：「世界真係細小！」
資訊科技界功能界別另一候選人

為莫乃光。

郭偉強親身示範好客之道
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創楊全盛：港電競有得搞

陳淑莊日前於fb發帖，以《我做唔出囉》為題，批評葉太要
兩名大肚婆頂替她發言及質詢，又自稱並非歧視孕婦能

力，但質疑葉太經常說維護女性權益，應該親自應付論壇，因為
錄影時間長達約4個半小時，超過一半時間需要站立，批評葉太
把「咁刺激嘅工作」交給她們。

家珮：上班長企平常事
面對對手借機抽水，陳家珮昨日便上載兩張她在街頭冒雨派傳

單的相片，反駁指：「大肚媽媽可以在雨中派傳單，為什麼不可
以去論壇？正所謂妳有妳陳淑莊派，我有我陳家珮派。大家都在
努力為選戰宣傳，為甚麼要歧視我這個大肚媽媽呢？」
她續指，香港有很多孕婦每天都要繼續上班，尤其做服務行

業，隨時每日要站八九小時，批評「陳淑莊妳真係唔好咁離地
啦！」陳家珮又強調十分關注女性權益的議題，介紹相關政綱，

包括增加社區託兒服務，減低婦女重返勞動市場的障礙、增加母
乳餵哺設施、鼓勵商界提供具彈性的就業環境，令婦女在工作時
亦可兼顧家庭崗位。
葉太轉發該帖文指，陳家珮雖然身懷六甲，但自選舉活動展開

後，一直以來都很努力工作，「她得悉我將缺席港台選舉論壇
後，立即加緊備戰，非常用心。雖然目前輿論的焦點又回到其身
上，但大家實在不應忽視她的努力呢。」
帖文吸引不少網民支持讚好。「鄧銘心」表示：「大肚媽媽參
與自己覺得開心的活動，有何不可？出來走走，活動一下，有益
身心！」「Jenny Ng」指：「有好心情有好體力，怎可停工十個
月，只要小心調節，這時工作正好活動舒展一下，有什麼不可，
恭喜你，家珮，努力加油！」「Alex Choi」指：「Judy Chan做
好自己就得，你係實幹有成績，選民自然會選擇你，嗰啲空喊口
號嘅議員有咩用？我支持葉太你哋團隊！」

香港文匯報訊（記者 文森）角逐連任立
法會九龍西直選議席的民建聯議員蔣麗
芸，繼早前透過短片講述其房屋方面有關
市建局的政綱後，前晚再上載另一條長約
一分鐘的短片，表明會繼續跟進重建公務
員合作社的問題，以增加香港特區的土地
供應。另外，她昨日發帖指現時的選舉論
壇，聽眾只聽到一片嘈吵聲，質疑論壇對
市民選擇立法會議員是否有幫助，又認為
落區直接見市民或更實際。
「安．居．樂．業」是蔣麗芸今次參選
的政綱。她在前日發佈的住屋篇之「重建
公務員合作社」中解釋，一些位於市區但
樓高只有四五層的舊樓卻不能重建，是由
於當年政府賣予公務員時的合約條文不清
晰。在回歸前，公務員要贖回單位，只能
選擇簽署政府修訂的分契指引，公務員當
然不滿意，重建問題就僵住了。

她說，4年前她任立法會議員後，已着
手幫助協調，因為問題若能解決，可增加
市區的土地供應，絕對是一件好事。最終
政府在去年5月提出「重建公務員樓宇先
導計劃」及「促進者計劃」，事情正在進
行中。
她承諾，未來定會繼續協助這些公務

員，直至問題完全解決，這樣市區才會有
更多土地供應。

落區聽民意 好過去論壇
另外，她昨日發帖指出，昨晨已是她連

續第三日出席選舉論壇，可是有15個人參
與的論壇，大家你一言，我一語，最後是
互相叠聲，政綱欠奉，聽眾只聽到一片嘈
吵聲。
她質疑，這對市民選擇立法會議員是否

有幫助，認為可能落區直接見市民更實際。

蔣麗芸續跟進重建公僕樓

香港島候選名單：
張國鈞、郭偉強、葉劉淑儀、黃梓謙、劉嘉鴻、
何秀蘭、詹培忠、羅冠聰、沈志超、王維基、
徐子見、司馬文、許智峯、陳淑莊、鄭錦滿

九龍東候選名單：
柯創盛、黃國健、胡志偉、陳澤滔、胡穗珊、
譚香文、譚文豪、謝偉俊、呂永基、譚得志、
黃洋達、高達斌

九龍西候選名單︰
蔣麗芸、梁美芬、狄志遠、黃碧雲、毛孟靜、
譚國僑、黃毓民、吳文遠、劉小麗、朱韶洪、
何志光、李泳漢、林依麗、關新偉、游蕙禎

香港文匯報訊（記者 文森）近日多個
立法會選舉論壇「烽煙四起」，候選人
互動卻流於批駁。參選立法會九龍東直
選的「法律超人」謝偉俊，選前提出要
將「健康民主」帶入議會，昨日更在
facebook推出短片，解釋所謂「健康民
主」的理念，就是在表達己見外多聆
聽，並透過理性辯論，互相妥協達到共
識共贏。
謝偉俊昨日在facebook推出其「謝偉
俊百分百」短片系列最新一集。他在片
中指出，現時社會將人分成「黃」或
「藍」，人們都分成兩邊，是非常不健

康的現象，大家都不是討論事情的優
劣，而是先有立場才有其他考慮。而他
主張的「健康民主」，就是希望大家在
維持個人立場之餘，盡量聆聽對方立
場，透過理性辯論找到雙方可接受的平
衡點。
他指出，西方社會崇尚高質素的理性

辯論，但現時香港並非如此，多數派以
為已夠票就不用辯論，少數派認為投票
會輸，於是拚命拉布搞破壞，都是不健
康的論政方式，希望可以盡快改善。
謝偉俊認為，港人需要的「健康民

主」，並非互相歸邊和鬥爭，例如在立
法會各委員會正副主席職位的分配上，
雙方可以作出更多妥協，按雙方比例公
平分配，減少破壞和拉布等動作，對雙
方都有好處。
他又說，部分政府官員給人「好勇鬥

狠」的感覺，其實沒有必要，希望官員
更多兼聽和包容，讓議員接受意見，讓
市民明白政府的施政方針。

「法律超人」變身「民主阿Sir」

■陳家珮上載在街頭派傳單的相片，反駁指：「大肚媽媽可以在雨中派傳單，為什麼不可以去
論壇？」 fb圖片

■蔣麗芸表明會繼續跟進重建公務員合作社舊樓的問題。 視頻截圖

■郭偉強主動教遊客搵路，盡顯好客之
道。 fb圖片

■謝偉俊
拍攝短片
講述「健康
民主」。
視頻截圖

■楊全盛在九展外向市民宣傳政
綱。 fb圖片

■馬逢國出席好友向雪懷的音樂會。 fb圖片


